

Centro Iberolatinoamericano para la Tercera Edad celebra sus 27 años



La Habana, 7 may (RHC) El Centro Iberolatinoamericano para la Tercera Edad (Cited), institución líder en servicios de atención médica especializada en el diagnóstico en pacientes adultos mayores con una visión integral, celebra, este martes, su 27 aniversario.

Fundado por Fidel Castro en 1992 y denominado actualmente Centro de Investigaciones sobre Longevidad, Envejecimiento y Salud, constituye una referencia nacional para el desarrollo de la gerontología y la geriatría.

A través de programas asistenciales aplicados tanto a personas sanas para definir su estado de salud como a enfermos y pacientes discapacitados o de riesgo, en el Cited se investiga todo lo relacionado con los cambios propios del envejecimiento del ser humano.

Se proponen además programas de formación a profesionales y técnicos encargados de la atención al adulto mayor, tanto en el ámbito nacional como internacional.

Longevidad y calidad de vida de los ancianos son temas de vital importancia en el contexto cubano actual, donde el 20,4 por ciento de las personas tiene 60 años de edad o más.

A propósito del aniversario del Cited, el Ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal, felicitó a través de un mensaje en su cuenta de Twitter al colectivo de trabajadores, con la certeza de que continuarán perfeccionando su labor, en pos de una mayor calidad en la atención a los adultos mayores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/190090-centro-iberolatinoamericano-para-la-tercera-edad-celebra-sus-27-anos>



Radio Habana Cuba